

CDOS
SEINE-
MARITIME
MOUVEMENT SPORTIF

02.35.73.28.88

Jean-Claude TARIS
coordinateur
06.72.30.39.35

Brigitte DELACOTTE / Bernard GERONIMI
06.66.30.41.64 06.11.46.56.07

Pilotage
Sport scolaire
Organisation générale

Bernard JACQUEY / Guillaume DUMOULIN
06.07.72.37.19 07.70.17.84.81

Communication
Commercialisation
Évènementiel

**Vous allez
en oublier
le handicap!**



Multi Activités Enfants

BJcommunication

objets et textiles
publicitaires
cadeaux d'affaires
création graphique

SPORTRISING
SPORTRISING SCOP ARL



contact@sportrising.com

www.sportrising.com

UNE APPROCHE
RESPONSABLE
DU SPORT PROFESSIONNEL

Test Match

**La revanche de la Coupe du Monde
Rugby XIII Fauteuil**

Vendredi 9 Mai 2014

Kindarena

**FFRES
PARTENAIRES**



**FRANCE
ANGLETERRE**



SPORTRISING
COM



"Avec le RUGBY FAUTEUIL, on a rendu le monde des handicapés accessible aux valides! "

Robert FASSOLETTE, manager de l'équipe de France, co-fondateur de ce sport en 2000.

Un sport à part entière

L'histoire du **RUGBY FAUTEUIL** débute un soir de Téléthon à Vichy. Nous sommes en 2000.

Ce qui n'est au départ, qu'un coup d'essai devient rapidement un projet. Les athlètes handisport expérimentent ce sport innovant et sont bientôt rejoints par des athlètes valides qui prennent place pour la première fois dans un fauteuil...ils y découvrent un véritable sport mêlant stratégie, dextérité et force physique.

Porté par les Fédérations Handisport et de Rugby à XIII, le **RUGBY FAUTEUIL** se démarque de son cousin "le Quad rugby" (rattaché à la fédération Française handisport) dans les règles notamment (ballon ovale, logique du "plaquage" reproduit avec des lanières-velcro que l'adversaire arrache pour stopper la progression, transformations etc.)

En 2004, les français exportent le concept en Australie. En 2005, c'est au tour de l'Angleterre de rallier la cause. En 2008, les Anglais remportent la première édition de la coupe du monde. 5 ans plus tard, les Français réalisent le premier exploit de leur histoire en détrônant les Anglais en Angleterre. Ils deviennent champions du monde.



Les règles

Le **RUGBY FAUTEUIL** se joue sur un terrain de handball où s'opposent deux équipes de 5 joueurs pendant 2 fois 40 minutes. Le but étant d'aplatir le ballon dans l'en-but adverse pour marquer un essai compté 4 points.

La mixité étant de mise, les équipes sont composées de joueurs handicapés hommes ou femmes mais aussi de joueurs valides.

Si le jeu respecte la logique du rugby à XIII, le plaquage, impossible en fauteuil, est remplacé par l'arrachage du flag (ou fanion) de couleur accroché aux épaules du joueur. Quand le joueur est plaqué, un « tenu » est alors réalisé pour remettre le ballon en jeu. Chaque équipe ayant seulement droit à 5 tenus pour aller marquer un essai, au 6ème plaquage le ballon change de camp et ainsi de suite...

Les points sont comptés de la manière suivante :

Essai 4pts.

Transformation 2pts.

Pénalité 2pts.

Drop 1 pt.

En accueillant les deux meilleures équipes planétaires, pour la revanche de la Coupe du Monde 2013 arrachée par les Français en terrain Britannique, le territoire Rouennais montre son engagement citoyen et sa volonté de soutenir toutes les pratiques sportives!

Le projet

- un match international de **RUGBY FAUTEUIL** à Rouen (ville choisie par la Fédé à XIII devant Perpignan et Toulouse, rien que ça!) au Kindarena en mai.

- 1 semaine pour la promotion du Sport-Handicaps auprès du jeune public.

- La revanche des derniers championnats du monde (en juillet 2013, la France s'était imposée face à l'Angleterre, championne du Monde en titre, lors d'un match mémorable (44-40).

Le contexte

Sous l'impulsion de la CREA, une synergie d'actions en direction du milieu du handicap, relayée par le CDOS et le CROS se met actuellement en place sur le territoire régional. L'ensemble des acteurs institutionnels (Conseil Régional, conseils Généraux, DRJSCS, DDCS, CREA et Mairies ainsi que l'ensemble des acteurs fédéraux) ont décidé d'unir leurs forces et de participer à l'élan impulsé par des humanistes passionnés de sport et de rugby :

- Jean-Claude TARIS (Président de l'association Ribambelle),

- Bernard JACQUEY (PDG de BJ communication, fondateur des Arlequins - vétérans rugbymen Rouennais),

- Brigitte DELACOTTE (Conseillère pédagogique EPS à l'Inspection Académique),

- Bernard GERONIMI (Directeur Régional Adjoint UNSS),

- Guillaume DUMOULIN (Directeur Général de SportRising, 1ère SCOP du Sport Professionnel - pour un sport durable, solidaire et responsable).



Ensemble

L'objectif est de mettre en œuvre collectivement, un événement jamais organisé sur le territoire Français : un test match de **RUGBY FAUTEUIL** France / Angleterre dans le cadre de la préparation de la coupe du monde 2017.

Ce projet se pose comme l'illustration par l'action, grâce à la synergie de tous ces acteurs, de la dynamique positive du Sport-Handicaps. L'occasion sera ainsi donnée de VALORISER le sport handi mais aussi de faire de cette semaine de fête un moment de découverte, d'échange et de partage des différences. Ainsi, le match, qui se tiendra le vendredi 9 mai, sera le bouquet final d'une semaine de rencontres fertiles autour de la pratique Sport-Handicaps.